

Prophylaxe & Nebenwirkungsmanagement bei modernen Tumorthapeutika: Fokus Antiemese

Oliver Feth, Stade

Übelkeit und Erbrechen gehören zu den unangenehmsten Symptomen einer Krebserkrankung. In den letzten 10 Jahren wurden wesentliche Fortschritte in der antiemetischen Therapie gemacht. Diese haben dazu beigetragen, die Lebensqualität während und nach der Chemo- und/oder Strahlentherapie zu verbessern. Anhand von aktuellen Leitlinien und Empfehlungen wird der aktuelle Stand in der Behandlung von Übelkeit und Erbrechen vorgestellt.